

EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm 12 871

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Martes 1 de Agosto de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

LA NIÑA CARMEN GOMEZ GARCIA GUTIERREZ

Ha subido al cielo esta mañana á las seis

A LOS DIEZ Y NUEVE MESES DE EDAD

Sus afligidos padres, don Francisco y doña Carmen; abuelas, doña Dolores Rodriguez de Vera y doña Josefa Marin Ordoñez; hermanos y demás parientes,

Participan á sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan se sirvan asistir al entierro que se verificará esta tarde á las seis, por cuyo favor les quedarán agradecidos.

Albacete 1.º de Agosto de 1922.

El duelo se recibe y despide, Ricardo Castro 6.

Asuntos locales

LA PAVIMENTACION

Desde el sábado último se está trabajando en la pavimentación de la calle de Salamanca.

No hemos estado tan afortunados en este asunto, como lo estuvimos en el alumbrado.

Aquí se pasó del petróleo a la electricidad, sin utilizar el gas; en cambio utilizamos el adoquin cuando tan conocidos son los buenos resultados que dá el asfalto.

LA CALLE DE ORTUÑO

Se nos dice que desaparecidas las dificultades que oponía el Marqués de la Calzada para la expropiación de su casa de la calle del Rosario, será una realidad en breve plazo la apertura de la calle de Ortuño.

Nosotros creemos que nada se perdería con iniciar ya la apertura desde el Altozano a la bifurcación de la calle que arranca de la de San Agustín.

Para los días de Feria sería ventajoso este ensanche.

MALOS OLORES

Desde hace unos días sufren los vecinos de las calles de Concepción y Antonio Rentero los malos olores que desprenden grandes cantidades de agua que se vierten desde una casa de la última de las vías mencionadas.

Anoche llegaba hasta la calle de los Condes de Villaleal una especie de pequeña acequia, de la que, sin duda, no tienen conocimiento los agentes urbanos.

Ferrocarril de Linares á Alicante

Leemos en una carta dirigida desde Ubeda á *El Financiero*:

«Hoy hemos de dar cuenta á nuestros lectores de un magnífico y trascendental proyecto, que de convertirse en realidad beneficiaría grandemente á muchos pueblos importantes de las provincias de Jaén, Albacete, Murcia y Alicante.

Se trata de la construcción de un ferrocarril eléctrico que, partiendo de Linares, terminaría en Alicante, atravesando las sierras de Segura y Alcaráz.

Según nuestras noticias, una Empresa puramente española se compromete á construir dicho ferrocarril, siempre que sean favorables los estudios que realice y los pueblos demuestren entusiasmo con su eficaz cooperación.

La Comisión permanente de Heliu ha dirigido al alcalde de esta ciudad una circular y un cuestionario para tal fin, y tenemos entendido que esta digna autoridad piensa convocar para muy en breve á una reunión magna, á la que asistan, además del Ayuntamiento

el pleno, todas las fuerzas vivas de la población y todos los mayores contribuyentes.

Ciegos han de estar los pueblos comprendidos en el trazado que no vean la inmensa importancia que adquirirían al convertirse este proyecto en realidad, y, por tanto, esperamos fundadamente que, todos á una, contribuirán á su realización, dando cuantas facilidades sean precisas, dejando á un lado sus pasioncillas, sus egoísmos y sus luchas políticas; el bien general, el bien común, el desarrollo, la prosperidad y el florecimiento de un pueblo debe ser antes que todo.

Por eso creemos que un pensamiento tan importante y de tan positivos resultados como éste, lo veremos, cuanto antes pueda ser, convertido en hermosa realidad.»

Notas de la provincia

HOYA GONZALO

En la estación, al descender de un tren mercancias, el auxiliar de Vías y Obras Pascual Belmonte García, fué cogido por dicho con voy, destrozándole el pie derecho.

VILLALGORDO DEL JUCAR

Anastasio Cantos Pastor, ha amenazado con una navaja, que le fué ocupada, a Herminio Navarro Mondejar, en reyerta surgida entre ambos.

Delegación de Hacienda

En Tesorería de Hacienda, se abonarán hoy los haberes correspondientes á los perceptores de montepío civil, jubilados y pensiones remuneratorias.

Necrología

A los 14 años de edad ha dejado de existir, después de penosa enfermedad, don Manuel Ramirez Montes, hijo de nuestro distinguido amigo don Antonio, Jefe de la Estación férrea de esta capital.

Por su afabilidad y afable trato era el finado apreciadísimo en la población.

Al entierro del malogrado joven, celebrado ayer tarde, asistió numerosísima y selecta concurrencia.

Descanse en paz y reciba la familia doliente el testimonio de nuestro pesar.

A los 19 meses de edad, ha subido al Cielo la preciosa niña Carmen Gomez y Garcia-Gutierrez, hija de nuestro querido amigo don Francisco Gomez Rodriguez de Vera.

A toda su familia acompañamos en su justo dolor, uniéndonos á los muchísimos testimonios de pésame que seguramente recibirán, por la desgracia sufrida.

Licencias de caza y pesca

Escala que fija la R. O. del ministerio de Hacienda de 28 de Julio 1922, para timbre que ha de usarse en licencias de uso de armas de caza y para cazar, y de pesca.

Clase de cédula personal 1.ª y especial. Licencias de uso de escopetas de caza ó de armas que sirven para cazar 60 pesetas. Licencias de pesca 30 pesetas.

Id. 2.ª id. Id. 50 pesetas. Id. 25 idem.

Id. 3.ª y 4.ª id. Id. 40 pesetas. Id. 20 id.

Id. 5.ª y 6.ª id. Id. 30 pesetas. Id. 15 id.

Id. 7.ª, 8.ª y 9.ª id. Id. 20 pesetas. Id. 10 id.

Id. 10.ª id. Id. 10 pesetas. Id. 5 idem.

Id. 11.ª id. Id. 5 pesetas. Id. 3 idem.

Fábrica de licores

AGUARDIENTES
Anisados y jarabes
ESPECIALIDAD
ANIS PRECIOSO
FABRICA DE ALCOHOL
ELABORACION DE VINOS
PRECIOSO ROLDAN CUENCA
HELLIN

173
74
85
86
93